



Der HERR, euer Gott, ist in eurer Mitte; und was für ein starker Retter ist er!
Von ganzem Herzen freut er sich über euch.
Zefanja 3:17

Liebe Freunde

Das neue Lighthouse ist endlich fertig und es ist wunderschön geworden!
Das Meiste hat sich viel länger hingezogen, als wir gedacht haben und das Bauen auf den Philippinen war eine große Herausforderung für uns. Aber nun ist es so weit und die Kinder können in Kürze umziehen.

Bei der Einweihungsfeier waren neben dem Bürgermeister auch einige andere Regierungsvertreter anwesend. Während einer kurzen Rede dankte er Timothy Project für den Einsatz zum Wohl der Kinder und versprach zu helfen, soweit er kann. Wir sind sehr dankbar, dass die Stadt noch vor der Eröffnung die Zufahrtsstraße zu unserem Grundstück eingeebnet und mit Kies befestigt hat. Vorher war das ein eher schlechter Feldweg.

Natürlich wollen wir uns auch sehr herzlich bei euch bedanken, die ihr über die ganze Zeit dafür gebetet und gegeben habt. VIELEN DANK! Ohne euch hätten wir das nicht geschafft.



Das offizielle Durchschneiden des Bandes mit dem Bürgermeister von Malaybalay und dem Direktor von Action Philippines, unserer Partnerorganisation hier im Land.



Aufführung der Kinder während der Feier.

Das Stromnetz in Malaybalay ist leider sehr anfällig und manchmal gibt es für einen ganzen Tag keinen Strom. Nun hat uns ein befreundeter Missionar, der nebenbei auch Solaranlagen baut, ein Angebot gemacht, mit dem wir das Haus komplett unabhängig vom Stromnetz betreiben könnten. Die Kosten wären bei knapp 10.000 €, aber die Anlage wäre dann auch auf weitere Häuser erweiterbar und zusammen mit unserer Grundwasserpumpe wären wir dann komplett autark.

Wer das gerne unterstützen möchte, kann den Vermerk 426 Timothy Project Solar bei der Überweisung auf eines der Konten unten benutzen.

Recommended System

With Battery and Hybrid Inverter

11kw Solar Panels
2 x 10kw Hybrid Inverters
1 x 14kw Lithium Battery
Installation



Lighthouse

Immer wieder werden wir angefragt, Kinder aufzunehmen, die absolut verwaist sind, Misshandlungen oder Missbrauch erlebt haben. Die 4 Geschwister, welche vor kurzem ins Lighthouse kamen, haben all das und noch viel mehr durchgemacht.

Keines von ihnen ist bisher jemals zur Schule gegangen. Sie kennen weder Farben noch Zahlen oder Buchstaben. Sie sind gewohnt, nachts durch die Stadt zu ziehen, um etwas Essbares zu finden.

Bitte betet für die vier und unsere Mitarbeiter, dass sie sich gut integrieren und auch schulisch irgendwie aufholen können.

Die Geschwister waren enorm verwaist und sind noch nie zur Schule gegangen.

Schon wieder neigt sich ein Jahr dem Ende zu, und wir blicken auf bewegende Monate voller Herausforderungen und Erfolge zurück. Immer mehr Kinder erhalten Hilfe und finden ein Zuhause im Lighthouse. Die steigenden Kosten sind eine große Herausforderung und vor Weihnachten wollen wir unseren Mitarbeitern, die das ganze Jahr über außerordentliches leisten, einen Bonus geben.

Dazu kommen natürlich noch diverse Weihnachtsfeiern und Geschenke auch für Apayao und die Gemeinden und Learning Center.

Wenn du hier mit einer Weihnachts - Spende aushelfen möchtest, wären wir überaus dankbar.



Dschungelschule

Die letzten Wochen ist ein Taifun nach dem anderen über die Philippinen gezogen. Besonders hart getroffen wurde der Norden, wo die Dschungelschule ist.

Innerhalb von 5 Wochen sind 6 Stürme drübergezogen. Wir sind dankbar, dass es allen gut geht und nur die Dächer beschädigt wurden, die wir jetzt reparieren müssen.

Hoffentlich geht die Regenzeit nun bald zu Ende, damit die Schule wieder ohne ständige Unterbrüche weiter gehen kann.



Gebetsanliegen



Es laufen intensive Gespräche und Abklärungen wegen des Hauses für Mädchen, die aus Missbrauch gerettet wurden. Bitte betet weiter um Gottes Weisheit und Führung in alldem.

Wir hoffen, dass wir euch bald mehr berichten können.

Liebe Grüße und viel Segen
Doreen & Andy
Rebecca, Lucas und Melina



Deutschland:

Empfänger: Globe Mission
Vermerk: 102 Zuberbühler
oder 426 Timothy Project
(+Verwendungszweck)
Bank: Evangelische Bank
IBAN: DE20520604100004002253
BIC: GENODEF1EK1



Schweiz:

Empfänger: Globe Mission
Vermerk: 102 Zuberbühler
oder 426 Timothy Project
(+Verwendungszweck)
PostFinance AG
IBAN: CH5609000000407539691
BIC: POFICHBEXXX